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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
die Landeshauptstadt Magdeburg verzeichnet zahlreiche Bewerbungen auf die von ihr ange-
botenen Ausbildungsplätze. Leider können nicht alle  Bewerber, die geeignet sind, auf Grund 
der beschränkten Kapazitäten berücksichtigt werden. Andererseits suchen möglicherweise 
Unternehmen nach solchen Bewerbern und finden sie nicht. Wäre es daher nicht überle-
genswert, hier, unter Zustimmung der Bewerberinnen und Bewerber, eine Weitergabe der 
entsprechenden Bewerbungsunterlagen innerhalb eines Verbundes von Behörden, Eigenbe-
trieben und interessierten Unternehmen zu ermöglichen? Ein gutes Beispiel hierfür stellt der 
interne Azubi-Bewerberpool PERSONECT des Verbandes der Metall- und Elektroindustrie in 
Berlin und Brandenburg (VME) dar. 
 
Daher stelle ich Ihnen heute folgende Fragen: 
 

1. Wäre es aus Sicht der Stadtverwaltung möglich, das oben kurz dargestellte System 
auch in Magdeburg einzuführen und somit die beruflichen Perspektiven für Jugendli-
che und junge Erwachsende zu verbessern? 
 

2. Wenn Nein, welche Gründe sprechen gegen die Etablierung dieses Programms in 
der Landeshauptstadt? 

 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung bitte ich um eine ausführliche schriftliche Stel-
lungnahme.  
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